

FALHER.

“Emparons-nous du sol.”

Le Curé Labelle.

Il y a environ cinq ans, certains arpenteurs rapportaient à Grouard, (alors Petit Lac des Esclaves), qu'ils venaient de traverser un terrain magnifique pour l'agriculture. La persistance qu'ils mettaient dans l'éloge de cette région décida la Mission des Oblats à y expédier une délégation exploratrice. Leur rapport fut *peu bruyant* mais aussitôt on décida de *s'emparer de ce sol* par la colonisation. Le R. P. Falher, O.M.I., Supérieur de la Mission St-Bernard de Grouard organisa une Société St-Jean Baptiste dans le but d'unir les Canadiens-Français et aussi d'augmenter leur nombre en colonisant méthodiquement cette nouvelle Terre Promise.

Quelque temps après Mgr Grouard obtenait de faire nommer le R. P. Giroux, O.M.I., missionnaire colonisateur. Ce fut un grand jour et nous fûmes dans la jubilation ! L'Œuvre des Oblats et des Sœurs de la Providence survivrait ! Le français serait vainqueur dans ce fertile et salubre Nord découvert par nos ancêtres et évangélisé par nos missionnaires. . . .

Falher fut fondé. Les débuts furent pénibles et demandèrent de grands sacrifices, mais notre race ne recule jamais devant les sacrifices. Aujourd'hui Falher compte plus de 300 familles, toutes Canadiennes-françaises et cette région promet d'être dans l'Alberta Française un puissant rempart pour notre nationalité. — CE SUCCES PATRIOTIQUE NOUS LE DEVONS A L'ORGANISATION.

UN CANADIEN-FRANÇAIS.

Edmonton, Juin 1916.

“La carrière par excellence pour un Canadien-Français c'est l'agriculture.”